



Gobierno en busca de Inversiones canadienses para energía y minería

Hace unas semanas, el Gobierno ecuatoriano realizó una visita a Canadá, donde sostuvo reuniones bilaterales con inversionistas. Se abordaron soluciones urgentes para el sector energético con BMO Capital Markets y se exploraron oportunidades de cooperación en energía renovable y minería sostenible con Dundee Precious Metals y Canadian Commercial Corporation. Además, se llevaron a cabo encuentros con representantes de Barrick Gold, Gran Tierra Energy y SRL Exploration para presentar las potencialidades mineras de Ecuador. Esta serie de reuniones promete impulsar el desarrollo en estos sectores y fortalecer los lazos económicos entre ambos países.



Foto: Presidencia de la República del Ecuador



Foto: Presidencia de la República del Ecuador

Ecuador impulsa colaboración educativa con Canadá

El presidente Daniel Noboa, durante su reciente visita a Canadá, se reunió con Aliza Lakhani, directora de Northeastern University Toronto, con el propósito de fortalecer las relaciones en el ámbito educativo. En este encuentro, se discutieron temas fundamentales sobre el futuro de los jóvenes ecuatorianos y las estrategias para mejorar sus oportunidades a través de una colaboración internacional. Esta sinergia adquiere una mayor relevancia en el contexto de un próximo Acuerdo Comercial, donde se están abordando diversos aspectos, y en el que Ecuador buscaría garantizar que sus ciudadanos tengan acceso a mejores oportunidades educativas y laborales en el país norteamericano.

Tercera ronda de negociaciones entre Ecuador y Canadá

La tercera ronda de negociaciones entre Ecuador y Canadá ha concluido con avances significativos. Se abordaron temas como la reducción de aranceles para el 90% del comercio bilateral, se establecieron requisitos de origen para productos específicos, y se preparó el primer intercambio de listas para servicios. También se discutieron las normas de inversiones, buscando flexibilidad debido a las limitaciones legales de Ecuador. La próxima ronda se llevará a cabo del 21 al 25 de octubre. Estos avances son cruciales tanto para Ecuador, que busca asegurar la protección de sus sectores productivos, como para Canadá, que busca un acuerdo equilibrado que beneficie su economía.



Foto: Ministerio de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca

Conclusión: Ecuador continúa fortaleciendo su relación con Canadá en varios frentes estratégicos. Los avances en las negociaciones comerciales y la cooperación bilateral no solo impulsarán el desarrollo económico, sino que también abrirán nuevas oportunidades para los ecuatorianos, facilitando su acceso al mercado canadiense.